

89/90

ROTARY CLUB DE PONTOISE

BULLETIN D'INFORMATION

REUNION DU 21 NOVEMBRE 1989

Après avoir attendu largement au-delà de l'heure habituelle de l'ouverture de la séance, le Président Monti agite sa clochette à 20 heures 10 devant une assistance bien peu nombreuse.

Se sont exclusés Kesler, Weber, Dupont, Vassilief.

— Nous avons le plaisir de saluer la présence parmi nous du Président du club de Magny, qui vient nous rappeler la soirée américaine du 25 novembre à 20 heures organisée par son Club à la Maison de l'Ermitage à Saint-Clair-sur-Epte. La participation à cette soirée, quoique américaine, n'est que de 125 francs.

— Le Président nous fait part du résultat final des bénéfices réalisés à l'occasion de l'organisation d'un parking à la foire Saint-Martin. Cette opération a fait tomber dans notre escarcelle la somme de 13.013 francs. On s'interroge sur la façon dont les comptes ont pu être tenus pour arriver à une telle somme, et ce eu égard au prix d'entrée. Peut-être n'a-t-on à un certain moment garé qu'une partie d'automobile...

Quant au stand tenu par le Rotary, il a su, malgré quelques réticences, susciter suffisamment de vocations pour que tant bien que mal une présence y fut toujours assurée. Notre ami Bourquin, amer lors du lancement de cette opération, se déclare finalement satisfait.

Nous recevons également une invitation du Léo Club. Une soirée organisée le 2 décembre à Cergy-Saint-Christophe. Comme ce jour-là le Club sera en expédition théâtrale à Paris, quelques volontaires sagement pressés par le Président s'inscrivent pour nous représenter à cette manifestation.

- Voyage en Angleterre.

Ce voyage aura lieu les 7 et 8 avril 1990. Il est question d'une extension en Ecosse pour les amateurs de golf.

— Samedi prochain, 25 novembre, le Président entouré de Garcia, Quentin, Allaire et Boëffard, se rendra à la Pouponnière pour handicapés de Margency afin d'étudier l'action qui pourrait être réalisée par le Club et ce conformément aux conclusions du comité du mois de novembre dont vous trouverez sous ce pli la quintessence.

— Le Président nous tient également informé du résultat financier du meeting aérien de juin dernier.

En définitive, c'est un chèque de 100.000 francs qui a été remis à l'Institut Pasteur, 23.000 francs demeurant en réserve pour régler d'éventuelles factures.

Eventuellement, tout ou partie de cette somme sera remis

à l'Institut Pasteur après apurement définitif des comptes.

Le Président a profité de cette visite pour inviter le Directeur de l'Institut Pasteur à venir prononcer une conférence à notre Club au début de l'année prochaine.

— Nous sommes également tenus informés d'une soirée somptueuse donnée le jour de la Saint-Nicolas à Versailles au profit de bonnes oeuvres. L'inscription étant de 1.800 francs par personne, aucun volontaire ne s'est manifesté.

— Le Président nous donne des nouvelles de nos deux opérés, Adolphe Thouminot et Jean Gourdet. Le premier récupère fort bien les suites de son opération, et attend toujours quelques visites à son domicile. Quant au second il se trouve encore pour une longue semaine, soyons-en assurés, compte tenu de sa vitalité, à la Maison de repos de La Houssoye dans l'Oise.

Un plan a été remis ou se trouve à la disposition des membres du Club qui voudraient lui rendre visite. La Houssoye se trouve à mi-chemin entre Trie-Château et Gournay. A l'occasion, si l'un d'entre nous voulait rendre visite à Jean Gourdet, il conviendrait d'en aviser son épouse qui serait fort heureuse de profiter de la voiture pour rendre visite à son mari.

— Remerciements tout spéciaux.

Le Président et l'ensemble du Club tiennent à remercier tout particulièrement pour leur très active contribution à la tenue du parking de la Foire Saint-Martin : Nelly, Maïté, Denise et Mireille.

Félicitations particulières du Président à ces dames pour la façon très habile dont elles ont su percevoir les droits d'entrée.

Un grand merci également à ~~HUBERT~~ à Jeannine, qui non contents de mettre à la disposition du Club l'emplacement du parking, ont également largement ouvert pendant plusieurs journées les portes de leur salle à manger aux nombreux membres affamés qui assumaient la permanence sur le parking.

— Réunion vineuse du 25 mai 1990.

Un chapitre spécial sera tenu par la Confrérie des Chevaliers du Tastevin au château de Clos-Vougeot le 25 mai 1990 à l'intention des Rotary-Clubs de France. Il est demandé de s'inscrire dès la semaine prochaine, le nombre de places dans le cellier cistercien où se déroulent traditionnellement les agapes de la vineuse Confrérie étant limitées à environ 550 personnes.

La soirée se termine par l'exposé de l'invité de notre Président, Monsieur Roukdhazé. L'invité de ce soir nous parle de sa profession nouvelle de gérant de portefeuilles.

Afin que chacun soit informé sur le sens précis de sa profession, Monsieur Roukdhaze nous distribue un petit fascicule accompagné d'un " bulletin d'entrée " en relation.

Cette notice, que l'orateur de ce soir a commentée, donne toutes informations utiles sur les caractéristiques de ce métier encore tout nouveau.